

小さな学校 大きな夢

本部高校 NEWS

vol.32



卒業式に向けた花の苗植え



12月4日、3年生の卒業式を彩るプランターの苗植えを野球部・夢実現武・環境美化委員のメンバーが参加して行いました。生徒たちは、一つひとつの苗を大切に植えていました。色とりどりの花が並ぶプランターは、卒業式の日に3年生への温かいメッセージとなるはずです。準備に携わった生徒たちの思いやりが、会場の雰囲気をより明るくしてくれることでしょう！

地域交流イベント

グラウンドゴルフ大会



12月14日、PTCA主催のグラウンドゴルフ大会が行われました。今年度は、初めて全生徒・全職員がサポートに関わる形での実施となりました。午前中には120名近くの地域の方々が参加され、世代を超えた交流が生まれ、終始笑顔あふれる賑やかな地域行事となりました。生徒たちは地域の方々との関わりの中で、協力することの大切さや地域に支えられていることを改めて実感する、貴重な機会となりました。

編集後記

[編集担当／高校魅力化CN 田辺由香里]

修学旅行の事前学習会(2年生)



12月10日、来年2月の修学旅行に向け、2年生たちは「浅草寺」と「東京スカイツリー」をテーマに事前学習を行いました。班ごとに役割を決め、実際の訪問をイメージしながら当日の行動計画を楽しそうに立てていました。積極的に意見が飛び交うなど修学旅行への期待が高まっている様子でした。

空手道部

12月14日 海邦国体記念大会



天久星七 優勝
(60kg級)

スナッチ：108kg 優勝
ジャーク：126kg 優勝
トータル：234kg 優勝

比嘉功 優勝
(79kg級)

スナッチ：118kg 優勝
ジャーク：132kg 優勝
トータル：250kg 優勝

二人とも県高校新記録を更新し、圧倒的な実力を、見せつけました！

女子バレー部

新報杯北部 優勝



新人大会 1勝1敗



楽しみだね♡

Instagram



LINE



LINE



11/30の新報杯北部大会では優勝！
また12/14の新人大会では、嘉手納高校に勝利する
も、首里高校に惜しくも敗戦。来年1月の日経カップ
で、ベスト8進出をリベンジします！

